

VÍCTOR SÁNCHEZ URTIAGA

Nace en Madrid. A temprana edad inicia sus estudios musicales en el Conservatorio de Música de Pozuelo de Alarcón con el profesor de piano D. César Gómez.

Continúa su formación en el Conservatorio Profesional de Música Teresa Berganza y seguidamente en el Conservatorio Profesional de Música Arturo Soria bajo la dirección de la profesora Dña. Clotilde Ortiz en donde obtiene las máximas calificaciones.

Sánchez Urtiaga ha realizado numerosos recitales en donde cabe destacar una gira de conciertos por toda la Comunidad de Madrid junto a la joven Orquesta de Cámara "Spicatto" bajo la dirección de Julián Cotutiu con un programa todo Haydn.

Recientemente ha recibido clases magistrales del pianista D. Andrés Sánchez Tirado.